Pide Chertoriyski no normalizar la contaminación

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/pide-chertorivski-no-normalizar-la-contaminacion/ar2775635?v=1

Apostar por el mayor uso de energías limpias en la Ciudad de México y priorizar el cierre de la refinería de Tula para reducir la contaminación, son las principales propuestas del candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertoriyski.

"Si ustedes ven, en los últimos siete años, sólo el 30 por ciento de los días de esta Ciudad hemos respirado aire limpio, es un tema que no podemos normalizar", señaló el candidato.

En un acto simbólico frente al Parque Bicentenario, donde durante 50 años operó la refinería "18 de marzo" que fue cerrada en 1991, el aspirante de Movimiento Ciudadano (MC) presentó ayer oficialmente sus propuestas en materia de medio ambiente.

Se trata, dijo, de la necesidad de pasar de los hidrocarburos a impulsar las energías renovables y suspender el funcionamiento de la refinería de Tula, Hidalgo, cuyos residuos contaminantes llegan a la Ciudad de México. "Se entendió que ya no había cabida para una refinería dentro de la Ciudad de México (la 18 de Marzo). Bueno, hoy estamos en la misma situación con la de Tula. No hay cabida para la refinería Miguel Hidalgo ni para la Termoeléctrica de Tula", dijo.

Además del cierre de ambas plantas, como un segundo eje, el aspirante llamó a apostar por la electromovilidad como eje fundamental en la capital del país, lo que implicará modificar 18 mil microbuses para que sean eléctricos y aplicar la misma estrategia con el Metrobús y los taxis.

En tercer lugar, plantea el consumo de energías limpias para convertir todos los edificios del Gobierno en sustentables.

El desarrollo sustentable urbano es el cuarto eje, que implica generar un acuerdo para multiplicar la eficiencia energética y apostar por la cero deforestación.

En el quinto eje busca lograr un manejo adecuado de los residuos sólidos, con la profesionalización de los trabajadores y la creación de un sistema integral para su procesamiento ecológico.

'Protagonista de propuestas'

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, se consideró como el protagonista de las propuestas durante el debate de candidatos de ayer domingo.

"Seguiré siendo el protagonista de las propuestas y por eso me da mucho gusto volver a estar con ustedes una mañana de lunes para seguir proponiendo las cosas que hay que cambiar en esta ciudad", dijo el candidato.

Como cada semana, el emecista arrancó el lunes con una conferencia de prensa en la que presentó algunas propuestas en materia de bienestar medio ambiental y luego se refirió al desarrollo del debate del domingo.

Se declaró espectador de los señalamientos de corrupción entre los candidatos Santiago Taboada y Clara Brugada.

"En materia de ataques contra la corrupción, de quienes ahí estábamos soy un espectador, mejor me hago a un lado y me como mis palomitas en lo que se atacan. ¿Quién es más corrupto? Ahí no juego, llevó 25 años de mi vida como un profesional con carrera pública y no hay una sola cosa que me puedan atacar", afirmó el emecista.

Sheinbaum y Clara o Xóchitl y Taboada, el futuro del turismo en México

Autor: Irene Muñoz Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/irene-munoz/sheinbaum-y-clara-o-xochitl-y-taboada-el-futuro-del-turismo-en-mexico/

Por seis años, el Gobierno de México y el de la Ciudad de México han abandonado, desviado recursos, y generado corrupción entorno al turismo y sus magnas obras. Hoy, la coalición electoral gubernamental de Morena continúa olvidando el tema, pero la esperanza para la industria regresó pero no por ellos, sino por la coalición opositora. Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada prometen reposicionar al país y darle al turismo el lugar preponderante que se merece.

La candidata de la coalición "Fuerza y Corazón por México" Xóchitl Gálvez, presentó una serie de diez propuestas ambiciosas destinadas al retorno del impulso al turismo. Claudia Sheinbaum parece ignorar esta área económica y generadora de empleos e inversión que es crucial para el país, dejando de lado el tema y el desarrollo para la nación que genera por otros seis años más.

En el caso de la Ciudad de México la situación es la misma, Santiago Taboada, candidato de la coalición "Va X la CDMX" tomó la iniciativa en el debate del domingo pasado, y se comprometió a recuperar la marca ciudad CDMX, así como regresar los recursos del impuesto al hospedaje que deben ser destinados para la promoción turística tanto nacional e internacional de la Ciudad por medio del Fondo Mixto de Promoción Turística. Debo reconocer que como cocreadora de la marca CDMX y última Directora General del Fondo Mixto de Promoción Turistica de la Ciudad de México, la iniciativa me generó singular alegría por los beneficios sociales y de desarrollo que generan y que hacen sea prioritario en los países y ciudades. Clara Brugada, candidata de "Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México" simplemente guardó silencio, no sabemos si por ignoracia o instrucción.

Tanto Xóchitl Gálvez como Santiago Taboada, se comprometiron a abordar, atender y resolver la problemática que vive el turismo. Taboada, en particular, ha enfatizado la necesidad de revitalizar el sector en la capital, resaltando la importancia económica del turismo y proponiendo medidas concretas para promover la ciudad como un destino atractivo.

La crítica más severa recae en la falta de visión y compromiso hacia el turismo como una industria vital para MORENA, partido originario tanto de Sheinbaum como de Brugada, y esto quizá sea porque el presidente López Obrador tiene como política no atender ni reconocer a la industria, y como buenos intentos de copia que parece ser son, no pueden hacer lo contrario a ello, ignorando una oportunidad crucial para el desarrollo del país.

En este contexto, las propuestas de Gálvez y Taboada representan una alternativa clara y prometedora. Su enfoque en revitalizar el turismo no solo promete impulsar la economía local, sino también generar empleo, inversión y desarrollo en la ciudad y el país. Nos habían robado la esperanza pero hoy regresa con la ilusión de ver brillar como antes a la CDMX y a México en la marquesina de la industria de viajeros y desarrollo económico.

irene@irenemunoz.com

X: @iremunoz

Clara Brugada propone crear cinco nuevas líneas de Cablebús en CDMX; ¿en qué alcaldías estarán?

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-propone-crear-cinco-nuevas-lineas-de-cablebus-en-cdmx-en-que-alcal dias-estaran/

Una de las propuestas de la candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada, es crear nuevas líneas de Cablebús, sistema que ya opera en la Gustavo A. Madero y en Iztapalapa.

En sus propuestas de campaña, la abanderada de Morena, PT y PVEM, ha señalado su intención de hacer "al menos" otras cinco líneas que recorrerán las zonas más alejadas de la capital, para darle a los habitantes un transporte más eficiente y mejorar la movilidad.

De acuerdo con la aspirante al cargo más importante de la CDMX, estas nuevas líneas estarían ubicadas en las alcaldías de Tlalpan, Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras y una más que conectaría Milpa Alta-Xochimilco.

Durante un evento para presentar su estrategia en esta materia, la candidata afirmó que una de sus prioridades de gobierno será la mejora de la movilidad, para reducir tiempos de traslado y darle mejor calidad de vida a los habitantes de la CDMX.

"Aspiramos a reducir los tiempos de traslado y abatir la pobreza de tiempo de la población y cuando decimos pobreza de tiempo es que no tenemos tiempo para nuestra vida, para estar con la familia, para generar ingresos, para estudiar, para descansar, para divertirnos, para el ocio (porque) se nos va en el transporte nuestro tiempo", dijo.

ss/rmlgv

Taboada asegura que no utilizaría a la Fiscalía capitalina para venganzas personales

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/taboada-asegura-que-no-utilizaria-a-la-fiscalia-capitalina-para-venganzas-personales/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, comentó que no gobernará con retrovisor, y que no utilizará a la Fiscalía capitalina para venganzas personales.

En entrevista al arribar a la Cámara Nacional de la Industria Textil, precisó que lo anterior no quiere decir que vaya a ver impunidad.

"Yo no voy a gobernar con retrovisor, yo no voy a perder un solo minuto. La gente quiere resultados, vivir mejor en la Ciudad, la gente quiere que se empiecen a resolver los problemas de la Ciudad. Yo no voy a ocupar la Fiscalía, ni para venganzas personales, lo que hicieron conmigo, pero tampoco va a ver impunidad para nadie, sea del partido que sea", abundó.

Aseveró que desde el primer minuto de su gobierno va a empezar a dar resultados, e insistió en que no gobernará con retrovisor.

kicp/rmlgv

Chertorivski sostiene encuentro con estudiantes de La Salle

Autor: Iván Mejía

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/chertorivski-sostiene-encuentro-con-estudiantes-de-la-salle/1641963

Continuando con su gira por universidades de CDMX, Salomón Chertorivski sostuvo un encuentro con la comunidad estudiantil de la Universidad La Salle.

Continuando con su gira por diversas universidades de la capital del país, Salomón Chertorivski, candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, sostuvo un encuentro en el Auditorio Adrián Gibert con la comunidad estudiantil de la Universidad La Salle Condesa.

Ante decenas de estudiantes, el ex diputado señaló que debemos aprovechar las transformaciones exponenciales que el mundo está viviendo y convertir a nuestra Ciudad de México en esa ciudad de futuro que buscamos, porque está llamada a ser el ecosistema de emprendimiento más importante de toda Latinoamericana.

Te recomendamos: 'Vienen épocas de tormenta en CDMX', advierte Chertorivski

Cuestionó el por qué no hemos logrado generar unicornios empresariales como las grandes tecnológicas del mundo, talento tenemos de sobra, lo que ha faltado es el acompañamiento y todo el apoyo de los gobiernos para facilitar y detonar las condiciones para que las y los emprendedores puedan no solo levantar sus proyectos, sino que estos sean sostenibles en el tiempo.

Vamos a crear un fondo de emprendimiento serio que pueda brindar el financiamiento necesario a quienes quieran apostar por el emprendimiento, desde la capital semilla, la etapa de aceleración y las primeras y segundas rondas".

Porque hoy en día, los jóvenes no tienen acceso al crédito tradicional de la banca y mucho menos los proyectos de emprendimiento, desde el gobierno acompañaremos a las y los jóvenes en perseguir esos sueños y crear una ciudad inteligente", indicó.

Programas en universidades para emprendimientos

Chertorivski precisó que, en coordinación con las universidades, "haremos programas de capacitación para desarrollar correctamente los emprendimientos, incubadoras, talleres de negociación y habilidades que sirvan para enfrentar las situaciones reales de los negocios".

Detalló que los jóvenes de todo el país quieren vivir en esta ciudad, pero no hay trabajo y no hay vivienda asequible para ellos, "tenemos que generar las condiciones para que nuestra juventud pueda concretar sus metas y se quede en nuestra capital a construir su hostería de vida y de éxito".

Clara Brugada plantea trabajar con empresarios para construir una ciudad de clases medias

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/brugada-plantea-empresarios-construir-ciudad-clases-medias

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, se reunió esta tarde con empresarios en el Club de Industriales, a los cuales les aseguró que en conjunto con ellos busca construir una ciudad de clases medias, para que se reduzcan las desigualdades y la pobreza.

"Lo que queremos es que la gente tenga todos los servicios, sin importar en donde vivan; con mejores empleos y mejores ingresos. Una ciudad donde todos prosperen, pues si le va bien a los de abajo, también a los de arriba", destacó.

Al exponer las propuestas de su proyecto de gobierno para la Ciudad de México, la candidata morenista recordó que en 2023 la ciudad creció 3 por ciento y fue la entidad más generadora de empleo con 130 mil empleos formales registrados en el IMSS.

Asimismo, Brugada presentó su plan de diez para la economía, que incluye puntos como una ciudad favorable a la inversión, la prosperidad compartida y la generación de empleo formal.

Además con las finanzas públicas sanas con austeridad, transparencia y cero corrupción; impulsar la economía de la electromovilidad, industrias creativas y servicios digitales, con modelos de asociación público-privada; con certeza jurídica para la inversión nacional e internacional y cero tolerancia a la extorsión.

También dijo que se incluirá el apoyo a la economía social y solidaria e impulso a los mercados; apoyo con crédito para el apuntalamiento y crecimiento de las micro, mediana y pequeña empresas.

Así como emprendedores; transformación del Fondeso en un verdadero instrumento de financiamiento de las empresas; creación de una agencia pública que promueva y vincule la inversión y el comercio internacional, y apoyo para los productores rurales.

Agregó además que se van a impulsar políticas que expandan la economía, como los servicios sociales de salud y educación; la prestación de servicios de cuidado; la construcción y mejoramiento de vivienda; la industria farmacéutica y de la salud; la electromovilidad y las energías renovables; las industrias creativas y culturales; los servicios turísticos; las tecnologías de la información, la comunicación y la digitalización; la economía circular y el manejo sustentable del agua.

HCM

Milenio Diario Sección: Al Cierre 2024-03-20 03:25:53

205 cm²

Página: 31

1/1

POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO ALBARRÁN

jairo.calixto@milenio.com @jairocalixto



Xóchitl, en caída hiperlibre

ara explicar los cabezazos traperos que se botaron los estrategas de Xóchitl Gálvez y de Alitititito Moreno, la propia señora del mal huipil dijo que era un "exceso de testosterona" dejando de lado el bajón que traen todos en su campaña después de tanta debacle. No solo los de Molotov desniegan a la señora Gálvez, que aseguraba que le habían regalado una rola, sino que también los de Starbucks le dieron esquinazo al dejar en claro que los vasos que aparecieron

en redes como propaganda a favor de Lady Xeran falsos, y que no apoyan a la gentil damita.

O sea, es comprensible que las bases del *PRIANChu* se andan poniendo más *heavy metal* que la Rabadán cuando defiende a su campeona y le cree a las encuestas donde ya ganó las elecciones de 2024, como decía el *hashtag* de los *xochitrolls*.

Y más bajoneados se pusieron todos en el sector *opositors* con la encuesta del medio que consideran suyo y donde documentan los *derechairos* en éxtasis sus odios y rencores contra López, ese que empieza con R y termina con A. Y es que anuncia en su primera plana que AMLO tiene un 73% de aprobación y que Claudia Sheinbaum le lleva 20

puntos a su más cercana perseguidora que da saltitos cual Teletubi, se le caen las maletas y no le cuajan las gelatinas.

Y en Ciudad de México Clara Brugada le pone una recia a Santi tajadadel cártel inmobiliario del PAN, según Mitofsky.

Por supuesto, esto puso a la fifisauriza allamar a no hacerle caso a ese trabajo demoscópico, como hizo con lágrimas en

los ojos y gritando Javier Lozano, el #Saco De Pus, balbuceando como Beatriz Pagés (que ya no se sabe si imita a Aristegui o Aristegui la imita a ella), o poniéndose fino y elegante como Charly Alazraki alegando que el que consideraba su medio natural "dio las pompas". Bueno, Ciro Gómez Leyva quería en consideraba su medio natural "dio las pompas".

romper el periódico y De la Madrid estaba a punto de cancelar su suscripción.

Un verdadero derroche de dispepsia y colon irritable se desató porque esto no solo representa que la estrategia del miedo, de las fake news (ya no se sabe quién miente más: Loret, Suckerman, Rivapagliacci o el expresichente Jelipillo) y de la guerra sucia a lo Huero Castañeda y Krauze sirvió para maldita la cosa, sino que en

la oposición no van poder alegar lo de la elección de Estado ni que está en peligro la democracia –aunque haga berrinche mi *Tatankita* Córdova- ni ninguno de sus melodramas reguetoneros porque están hasta abajo hasta abajotota de la línea de flotación.

iParen esta masacre!

Ya no se sabe quién miente más: Loret, Suckerman, *Rivapagliacci...*

